

5.10.2011 - Süddeutsche Zeitung (Seite 15, Medien)

Zugang verwehrt

Die Deutsche Bischofskonferenz (DBK) hat dem Korrespondenten des österreichischen Magazins Kirche in, Christian Weisner, die Akkreditierung zu ihrer Herbstvollversammlung verweigert. Das Magazin kritisierte eine „massive Behinderung der Berichterstattung“. Die DBK begründete die Entscheidung, Weisner nutze ihre Presseangebote und -plätze für die Pressearbeit seines Vereins. Weisner ist auch Sprecher der Reform-Gruppe Wir sind Kirche. Für Weisner selbst geht es bei dem Fall nicht um seine Person, sondern um den Umgang der katholischen Kirche mit Kritik.

<http://www.sueddeutsche.de/L5C38s/239044/Zugang-verwehr.html>

Zuletzt geändert am 05.10.2011